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El portavoz del Partido Popular, Fran Muñoz, denuncia
que a día de hoy el Museo del Calzado no ha recibido la
subvención de 120.000 euros que prometió el presidente
de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, en su visita a
Elda, ayuda que fue aprobada en junio de este mismo
año. Además, ha criticado que en cinco meses no se ha
reunido el patronato de la Fundación Museo del Calzado
por lo cual exige una convocatoria urgente del mismo
para hablar de las soluciones al futuro del museo,
que considera está en peligro.

La directora del Museo del Calzado, Loles Esteve,  no
obtante se ha mostrado optimista y ha puntualizado que
la subvención no ha llegado porque «las entidades
bancarias le exigen un aval, pero por ser el museo
una entidad pública no les avalan la operación», y

añadido que «el proyecto básico está hecho y consiste
en  una  invers ión  de  120.000  euros  para  la
modernización  de  sus  instalaciones  y  ejecución  del
vestíbulo, pero sin aval no hay proyecto, aunque seguiré
luchando hasta diciembre», fecha en la que si no se ha
ejecutado  el  proyecto  finalmente  se  perdería  dicha
subvención.

Loles Esteve ha aclarado que «la situación económica
de la entidad se está remontado poco a poco», pero
contrariamente  a la  visión de Muñoz,  la  directora del
Museo del Calzado considera que no está en peligro su
futuro.  Sin  embargo,  Muñoz  ha  insistido  en  «que  el
museo ya no es lo que era».

En cuanto a la convocatoria del patronato, Esteve ha
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explicado  que  sus  componentes  son  designados
cada cuatro años y este año toca su renovación, por
lo que además del nombramiento de los representantes
de los grupos políticos municipales, que se aprobó en el
pleno del pasado mes de julio, y del cargo representativo
de  la  Diputación,  cuya  confirmación  llegó  la  pasada

semana, están pendientes de designar representantes de
la Conselleria y las empresas. El patronato se reúne
dos veces al año, y este año solo se ha celebrado un
encuentro  para  aprobar  los  presupuestos.  Esteve
espera que la próxima reunión se produzca antes de
que finalice este año.
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